
Herr Bellinghausen bittet die Verwaltung um Prüfung der Ampelschaltung am Bahnübergang in Harmonie 
wegen einer sehr langen Rot-Phase. 
 
Nach Einstellung der Schulsozialarbeiter bittet Frau Miethke die Verwaltung, nach ca. einem Jahr dem 
Ausschuss einen Bericht über die Entwicklung der Fallzahlen nach dem Bildungs- und Teilhabepaket 
vorzulegen. 
 
Frau Langer bittet Herrn Nolden vom Jugendcafe um eine Stellungnahme zu dem Antrag auf „Vermietung 
von Räumen des Jugendcafes“. Bürgermeister Dr. Storch teilt als Verwaltungsleiter mit, dass die 
Verwaltung entsprechend dem Auftrag aus dem Hauptausschuss die Angelegenheit innerbetrieblich 
beraten und dem Hauptausschuss eine Vorlage unterbreiten wird. Einzelne Stellungnahmen lehnt er ab. 


